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９月議会の予定 はつぎのとおりです。議会傍

聴はどなたでも出来ます。ぜひおこしください。

８月３１日 火 午前10時 本会議 会期の決定

諸般の報告
議案上程・議案説明

９月 ７日 火 午前10時 一般質問

９月 ８日 水 午前10時 一般質問
９月 ９日 木 午前10時 一般質問

９月１３日 月 午前 9時 決算特別委員会
９月１４日 火 午前 9時 決算特別委員会
９月１５日 水 午前 9時 決算特別委員会

９月１７日 金 午前10時 決算特別委員会
９月２２日 水 午前10時 本会議 議案審議

日本共産党は、7月の参議院選挙でお
約束した公約を実現するために力を尽くします。 みな

さんの引き続きの温かいご支援を、よろしくお願いいたします。
庶民を苦しめる消費税増税でなく、くらしを応援する政治で経
済と財政の立て直しを、みなさんと力合わせてすすめてまいり

ます。 日本共産党は、くらしと平和を守るために、新
しい国会でも地方でもがんばります。

これまでにない猛暑が続いていますが、みなさまいかがお過ごし
でしょうか。今月発行されました東海村「議会だより」の創刊号。

また、6月議会の主な報告を載せた日本共産党発行の「明るい東海」
8日付は、ご覧頂けましたでしょうか。

７、８月は、私が所属する建設経済環境委員会、議会報編集委員
会、ひたちなか地区問題調査特別委員会が開催され審議が行われて

きました。まもなく９月議会が始まります。みなさんぜひ傍聴をお
願いします。
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6/30・7/13・23、議会報編集委員会が開

かれ、創刊号掲載内容について議論されま
した。
「議会の活動が間違いなく理解され、村

民のみなさまに読んでいただけるようにき
ちんと伝えること」を大切に、「こんなも

のがあったらもっとわかりやすい」の発想
をもとに作成にあたりたいと思っています。
ー編集委員の紹介ー

鈴木昇委員長、岡崎悟副委員長、舛井文夫、
大内則夫、川﨑篤子、恵利いつ、越智辰哉

6/24・7/23・8/9・17、建設経済環境委員会

が開かれ3つの請願書の審査が行われてき
ました。
１は、気候保護法（仮称）の制定を求める請

願書
２は、米価の下落に歯止めをかけ、再生産
できる米価の実現を求める請願

３は、常陸川水門（逆水門）の柔軟運用を求
める請願書

気候保護法についての請願書は、共産党
以外の反対で否決されましたが、法制定を
求める意見書は提出することになりましたの

で、一歩前進として評価できるものです。

ひたちなか地区問題調査特別委員
会は、7/15・8/6開かれ 、今後の活動

を話し合い、執行部から以前まとめた
「ひたちなか地区周辺土地利用構想
実現化調査報告書」の説明を受けまし

た。 村内における土地活用のあり方・

方向性が懸案となっている土地に関し
て調査・検討等を行う 庁舎組織を本

年秋ごろに立ち上げ、地元住民 等の
関係者の意向把握等についても適宜
行うと言うことです。こころ通う取り組み

が進められるよう求めます。

委員会


